
Anfrage 

der Fraktion DIE LINKE 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Steinbrück, 

 

gemäß § 29 Abs. 1 BbgKVerf sowie § 12 Abs. 1 GeschO erhalten Sie von uns die nachfol-

gende Anfrage mit der Bitte um schriftliche Beantwortung. 

 

Im Bereich des Marktplätzchens und der Straßenbahnhaltestelle Dorfaue hat die Gemeinde 

vor einiger Zeit einen Trinkbrunnen zur freien Entnahme von Trinkwasser aufgestellt.  

 

Dazu fragen wir Sie: 

 

1. Wann wurde der Trinkbrunnen am oben genannten Standort aufgestellt? 

2. Was kosteten die Anschaffung und die Installation des Trinkbrunnens? 

3. Was kosten der jährliche Betrieb sowie die Wartung des Trinkbrunnens? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Fritz R. Viertel 

Fraktionsvorsitzender DIE LINKE 

 

 

Schöneiche bei Berlin, 15.06.2023 


